

Polres Bondowoso dan Kodim 0822 Berikan Bantuan Peralatan Sekolah Untuk Pelajar Terdampak Banjir

Achmad Sarjono - BONDOWOSO.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2023 - 21:52



BONDOWOSO - Polres Bondowoso bersama Kodim 0822 Bondowoso memberikan bantuan kepada Murid-murid Sekolah yang terdampak bencana banjir di Ijen di Kecamatan Sempol Kabupaten Bondowoso, Jumat (17/02 2023).

Pemberian bantuan alat-alat sekolah bagi murid sekolah tersebut dilakukan

langsung oleh Kapolres Bondowoso AKBP Wimboko, SIK bersama Dandim 0822 Bondowoso, Letkol Arm Suhendra Chipta, M. Tr. Hanla.

Didampingi oleh para PJU Polres Bondowoso dan jajaran Kodim 0822 Bondowoso, Kapolres Bondowoso disambut riang gembira oleh para siswa siswi sekolah yang terkena dampak banjir di Ijen.

Dalam kesempatan tersebut Kapolres Bondowoso AKBP Wimboko, SIK menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas serta menggandeng petugas kesehatan untuk dilakukan pengecekan kesehatan para siswa-siswi yang terdampak banjir dan mengalami trauma pasca banjir Ijen.

Selanjutnya Orang Nomer Satu di Jajaran Mapolres Bondowoso menyampaikan agar para siswa-siswi yang menerima bantuan dapat menggunakan peralatan belajar dengan sebaik-baiknya.

"Jangan pandang berapa harga bantuan yang diberikan, tapi pandanglah kepedulian TNI - Polri kepada para siswa-siswi sekolah yang terdampak banjir, dan gunakanlah bantuan ini dengan sebaik-baiknya," pinta Kapolres Bondowoso.

Kapolres Bondowoso menyebut bahwa kegiatan pemberian bantuan sosial berupa peralatan sekolah kepada para siswa-siswi yang terkena dampak banjir merupakan program Institusi Polri yang diteruskan oleh masing – masing Polres.

"Pemberian bantuan sosial berupa peralatan sekolah kepada para murid yang terdampak banjir ini merupakan program Institusi Polri guna membantu para siswa-siswi agar tetap bisa terus belajar dan menggapai cita-citanya, walaupun masih mengalami Trauma pasca Banjir Ijen, kami selaku Institusi Polri akan selalu siap membantu masyarakat yang diterpa musibah, "pungkas Kapolres Bondowoso. (*)